



LOS FUNCIONARIOS MANTENDRÁN TURNOS ÉTICOS.

Funcionarios de consultorios alistan paro desde mañana

Los funcionarios de los consultorios del país acordaron la realización de un paro de actividades desde mañana y hasta el jueves como medida de presión para demandar una serie de supuestos incumplimientos y mayor seguridad en los recintos.

Según sus dirigentes, en estos tres días sin actividades sí habrá funcionarios acotados cumpliendo turnos éticos en los establecimientos para mantener ser-

vicios como la entrega de leche, de medicamentos y los casos graves de los pacientes.

La Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam) informó que los trabajadores acordaron la paralización en un encuentro sostenido en Olmué, en la Región de Valparaíso, donde se alertó una serie de presuntos incumplimientos de parte del Gobierno.

En un comunicado precisaron que se votó ante el aumento a las agresiones a los funcionarios y falta de seguridad en los recintos de salud; la demora en el pago del incentivo al retiro, y el presunto mal funcionamiento de las plataformas tecnológicas de gestión en la atención primaria.

“Ojalá que el Gobierno entienda que a la primera línea hay que protegerla, no como lo ha hecho hasta aho-

ra”, dijo por esa vía la presidenta del gremio, Gabriela Flores, haciendo alusión a la falta de seguridad que sienten en su lugar de trabajo, dada la serie de agresiones y hasta balaceras que se han producido al interior e inmediaciones de los centros sanitarios en los últimos meses.

Los dirigentes acusaron incumplimiento en hacerlos partícipes del debate por la reforma al sector. 🗳️